

# Fraktion Bündnis 90 /DIE GRÜNEN

TOP

ANFRAGE ZUR OBR-SITZUNG AM 29.01.2014

Vorlage-Nr. 0132/2014

An der Kreuzung "Ludwigstr" und "Weißliliengasse" zeigt ein grünes Schild (für Fußgänger) in Richtung "Altstadt".

Wenn man dem Schild folgt kommt tatsächlich hinter der Polizeistation, Weihergartenstraße, ein weiteres Schild, das nun den Weg an der Polizei vorbei in die Altstadt weist.

Eine etwas ungewöhnliche Wegführung, denn die Weißliliengasse ist in diesem Bereich weder einladend noch verkürzt sie letztendlich die Laufzeit.

Es wäre daher sinnvoller, das Schild so zu drehen, dass es in die Ludwigstr. zeigt, um dann an der Fuststraße, mittels eines (neuen) Schildes, zur Altstadt zu weisen.

1. Weshalb leiten wir unsere Touristen/Fußgänger über diesen eher unattraktiven Weg?
2. Wer ist in der Verwaltung zuständig für touristische Beschilderung in der Altstadt

Für die Fraktion

Viviane Coppess